

Cinquième rapport annuel aux Actionnaires de La Caisse d'Economie N. D. de Québec, depuis l'octroi de sa Charte sous l'acte Fédéral Vict. 34, Ch. 7.

MESSIEURS,

Nous sommes heureux de vous rencontrer ce soir, pour vous soumettre le 5ème rapport annuel du bureau de la direction de la Caisse d'Economie, contenant toutes les transactions de l'année terminée le 31 Mai dernier.

Pendant cette période la Caisse a ouvert 1664 nouveaux comptes et 1298 ont été clos. Elle a reçu en dépôt la somme de \$3,493,849.35 et le montant retiré a été de \$3,487,023.49, donnant une augmentation de \$6,825.86. Il n'est pas hors de propos de rappeler qu'en 1874 les remboursements aux déposants furent de \$95,000.00 au delà du montant déposé et qu'en 1875 les remboursements furent de \$285,000.00 en excès des dépôts.

Les profits de l'année n'ayant point été aussi considérables que ceux des années dernières, nous n'avons rien ajouté au fonds de réserve.

Nous avons quelques placements permanents qui ont momentanément diminué en valeur; cependant notre fonds de réserve qui est de \$50,925.00 serait plus que suffisant pour faire face à la dépréciation de ces placements.

Les placements sur garanties sont assurés tant sous le rapport de la solvabilité des parties, que sous le rapport de la marge relativement à la valeur des effets donnés comme sûreté.

Les valeurs de la Caisse ont été soigneusement examinées et trouvées correctes par le Président et les deux Auditeurs.

L'allocation annuelle de \$4,980.00, provenant des